



## Espinosa Cházaro afirma que ve en Monreal y Creel la posibilidad de la candidatura de Va por México

En el marco de la reunión interparlamentaria México – España, el PRD propuso al senador de Morena, Ricardo Monreal, contender por la candidatura de Va por México a la presidencia de la República. El coordinador de los diputados del PRD, Luis Espinosa Cházaro, afirmó que sí ve la posibilidad de una candidatura de Ricardo Monreal, como la ve en Santiago Creel por parte del PAN; a nadie le debería espantar y abundó que comparte con Monreal un ánimo democratizador del país. Por su parte, el senador morenista aseguró que está valorando su permanencia en Morena y que será a su regreso a México cuando tomará su decisión.

[https://drive.google.com/file/d/1zZMWKAVy5eCmA8IXIN2kcNM\\_A8eA7P-/view](https://drive.google.com/file/d/1zZMWKAVy5eCmA8IXIN2kcNM_A8eA7P-/view)